

En la mañana del **11 de febrero**, desde el **Centro de Atención Integral a Enfermedades Neurológicas Virgen de Setefilla** mantuvimos una reunión muy productiva con la trabajadora social del Centro de Salud de Lora del Río, **Rosario Osuna González**.

Durante el encuentro pusimos en común las principales necesidades y demandas de nuestros/as usuarios/as, generando un espacio de diálogo y coordinación que nos permite escuchar, analizar y continuar mejorando los servicios que ofrecemos.

Asimismo, compartimos información sobre las actuaciones que desarrollamos en nuestro centro y las actividades que se llevan a cabo tanto en el Centro de Atención Integral como en el Centro de Salud, con el objetivo de reforzar el trabajo en red y dar a conocer los recursos disponibles para la ciudadanía.

Seguimos avanzando con compromiso, cercanía y vocación de servicio, apostando por una atención integral, profesional y adaptada a las necesidades de nuestra comunidad.

